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Compte-Rendu 
Réunion Comité Directeur 

du 20/09/2023  
Présent(e)s : Nicolas, Nigel, François, Sébastien, Herminio, Pauline 

Invité(e)s :  Jérôme, Bastien, Thomas 

Excusé(e)s : Edouard, Aude, Jean-Luc  

Lieu et heure 19h30 au Club 

  

 

Prochain comité Directeur 
18 octobre 2023 

19h au Club 

 

�  L’ESPRIT DE L’EQUIPE 

⬥ François reprend les grandes lignes du courrier mis sur WhatsApp (nouvelle année , nouveau 
dynamisme, bonne humeur, etc.) 

⬥ Bastien nous explique que l’équipe DE est volontaire et attachée au Club et contente de 
pouvoir démarrer une nouvelle saison sur des bases saines exprimées en intro par François 

⬥ Jérôme se présente et explique qu’il se donne du temps afin de pouvoir aider au max le Club. 
Il veut être un lien entre Adhérent/Codir/DE. Il se dit motivé et volontaire. 

⬥ Proposition d’une réunion hebdomadaire entre les salariés 

�  ANIMATIONS 

⬥ Nigel explique que pour les futures animations, il faut absolument communiquer en avance 
afin d’éviter les échecs constatés l’année dernière pour certaines animations 

⬥ Proposition de planifier les animations sur les 3 prochains mois 

⬥ Nicolas rappelle la ligne de conduite dans le cadre des animations qui doit être axée autour 
du sport et de l’école de Tennis 

⬥ Sur les animations bien intégrer la commission communication 

⬥ Debriefing foire aux associations et journée portes ouvertes : 
o Foire bien déroulée, peu de personne le dimanche 

Actions Comité Animations 

⬥ Editer un planning annuel général sur les animations 
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⬥ Editer un planning plus précis pour le trimestre en cours (date-thème-formule, etc.) 

�  ECOLE DE TENNIS 

⬥ Debriefing sur la rentrée : 
o Aujourd’hui 135 enfants sont inscrits  
o Bastien évoque des difficultés quant à l’organisation des cours le mercredi et samedi 

dues au nombre d’enfants présents (mercredi 43 matin/24 l’après-midi – samedi 
matin 51) 

o Thomas évoque David pour venir renforcer le mercredi matin 4h et le samedi matin 
2h 

o Pendant la semaine le soir hors mercredi peu d’enfant (exemple : vendredi soir 
uniquement 2 enfants le soir) 

o Avec 135 enfants - Bastien et Thomas souligne leur volonté de faire du qualitatif au 
niveau de l’école de Tennis 

o Les DE nous expliquent qu’historiquement ils font une action scolaire - dans le cadre 
du libéral -  avec Sainte-Marie 3h/semaine pendant 6 semaines pour environ 90 
élèves (Sainte-Marie donnant un forfait complété par le Club) – Le Comité exige pour 
l’année prochaine de pouvoir négocier directement avec l’institut Sainte-Marie dans 
le cadre de l’école de Tennis  

o Le comité valide exceptionnellement, et pour la dernière année, de compléter la 
prestation pour Sainte-Marie 

⬥ Cours particuliers : 
o Les DE souhaitent faire de l’individuel avec certains enfants cela concernerait 6 

enfants identifiés au sein de l’école de tennis avec un potentiel intéressant 
o Le comité valide le principe de dispenser une formule 10h/an de cours particulier (6 

enfants identifiées) avec une participation à hauteur de 50% du coût par les parents 
et 50% par le Club 

o Valorisation exceptionnelle du taux horaire (25 €/h) pour la rémunération des DE 

Actions Ecole de Tennis 

⬥ Prévenir les parents des enfants identifiés pour accord et mise en œuvre de la formule 

⬥ Confirmer rôle de David pour support du mercredi et samedi + formalisation du contrat 

⬥ Prendre rendez-vous avec l’Institut Sainte-Marie afin de préparer la prochaine saison 
(contacts à récupérer) 

�  ACCUEIL/BAR 

⬥ Intégration de Jérôme 

�  COMMUNICATION 

⬥ Nigel confirme que la Newsletter est éditée tous les deux mois et propose qu’en alternance 
un planning des animations prévues soit envoyé aux adhérents 

⬥ Sous réserve de son accord : Aude reprend la commission communication (newsletter, 
mailing, etc) 
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⬥ Nigel présente très brièvement le retour de l’enquête de satisfaction 2023 (taux de réponse 
99 adhérents / 300 potentiels) 

⬥ Nigel confirme qu’il reste le référent du comité communication 

Actions Comité Communication 

⬥ Enquête de satisfaction 2023 : 
o Chaque commission analyse les résultats qui la concerne et propose des axes 

d’amélioration 
o Le comité décide de partager les résultats de l’enquête à tous les salariés 
o Edouard est en charge de faire la synthèse 
o Chaque référent de commission doit envoyer une synthèse des principales 

insatisfactions et présenter une liste de proposition d’amélioration pour le prochain 
comité du 18 octobre 2023 (Nigel propose de faire un exemple pour son comité 
communication afin de la partager) 

o Nigel propose de faire une synthèse des propositions d’améliorations avec Edouard  

⬥ Envoyer le planning des animations une fois édité et validé aux adhérents 

�  COMPETITION TENNIS 

⬥ Le sujet sera abordé lors du prochain comité 

�  PADEL 

⬥ Thomas émet l’idée de reprendre les groupes WhatsApp afin de satisfaire les joueurs pour 
arriver à trouver facilement des joueurs de même niveau en prévision de l’extension des 
terrains de Padel. Thomas demande une rémunération pour ce travail. Sujet renvoyé à la 
commission Padel. 

⬥ Voir dernier CR de Nigel 

⬥ Nicolas rappelle que les réservations à l’année ne doivent pas être possible (référence à un 
incident survenu le 19/9) 

Actions Comité Padel 

⬥ Proposition d’un nouveau règlement concernant les réservations des courts de Padel 

⬥ Nigel propose d’inviter Thomas pour son prochain comité Padel  
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�  INFRASTRUCTURES 

⬥ Projet terrains de Padel 
o Organisation (accompagnement d’un MOE pour la conception et réalisation du 

projet) 
o Equipe de suivi (Nicolas, François, Sébastien, Christophe Douine) 

⬥ Opération nettoyage du Club (extérieur/intérieur) - Le sujet sera abordé lors du prochain 
comité 

o Date 
o Equipe 

⬥ Nigel se retire de ce groupe de travail car il a déjà en charge deux comités (Communication et 
Padel) 

Actions 

⬥ MOE (trouver un MOE) François rappelle le MOE qui a fait les deux premiers terrains 

⬥ Établir contact avec la mairie pour réactualiser le sujet 

�  AUTRES 

⬥ Nigel présente une proposition pour l’organisation du drive en insistant que chaque 
responsable de comité est responsable de l’organisation de son dossier 

⬥ Stock des maillots saison 2022/2023) - Le sujet sera abordé lors du prochain comité 

⬥ Il est rappelé à chaque responsable de comité qu’il doit rédiger un CR même succinct après 
chaque réunion. 

 

 


